

Más de 200 universitarios representarán a la UAA en la Universiada Regional 2019



BOLETÍN NO. 084 -->>

•La UAA contendrá en más de 20 disciplinas deportivas, dentro de la Universiada Regional del CONDDDE. •Instituciones de San Luis Potosí, Querétaro y Guanajuato participan en la justa deportiva.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, abanderó y tomó protesta a más de 200 alumnos que conforman el contingente deportivo, con motivo de la Universiada Regional del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDDE), evento que se efectuará del 23 al 31 de marzo en la ciudad de Querétaro.

Durante la ceremonia, el rector de la UAA destacó que portar un estandarte comunitario, como lo es la bandera universitaria, implica una gran responsabilidad, porque estas acciones tienen un correlato directo en la comunidad a la que se está representando, por lo que invitó a los deportistas a competir con honradez y compañerismo, valores característicos de quienes se forman en la Máxima Casa de Estudios.

Al presidir este evento, el doctor Francisco Javier Avelar González, abanderó a la estudiante de la licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública, Aniria Fernanda Robledo Llamas, medallista de bronce en la disciplina de taekwondo de la Universiada Nacional 2018, en

representación de las selecciones de la UAA.

Asimismo, el director general de servicios educativos, el doctor Raúl Franco Díaz de León, reconoció el esfuerzo de los alumnos que competirán durante las próximas etapas regionales y los exhortó a continuar con su preparación deportiva para alcanzar grandes logros en la Universiada Nacional.

Por su parte, la encargada de las selecciones deportivas de la UAA, la maestra Irma Irela Rangel Robledo, recalcó que todos los Centros Académicos de la Institución participan en el contingente deportivo dentro de las más de 20 disciplinas que ofrece esta importante competencia nacional, como son: atletismo, ajedrez, bádminton, tiro de arco y fútbol soccer, por mencionar algunas. Además, externó que la meta es obtener el pase a la Universiada Nacional, la cual se llevará a cabo en la ciudad de Mérida el próximo mes de mayo.

Cabe mencionar que, durante el evento estuvo presente el director general del Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes (IDEA), Manuel Aceves Rubio; el jefe de departamento de deportes, Edgar Cornejo Zapata; la entrenadora de básquetbol femenino, Pamela Cardona de la Cruz, así como el medallista de bronce en la disciplina de lucha de la Universiada Nacional 2018, Leonardo Gabriel Reyes Torres, alumno de la carrera de Médico Veterinario y Zootecnista.